

Les élèves de l'école du Rouillen à Ergué-Gabéric découvrent l'Odet en kayak

Publié le 24 juin 2022 à 14h51



Les enfants de l'école du Rouillen ont apprécié leur stage de kayak.

Cette semaine, l'APE de l'école du Rouillen à Ergué-Gabéric finançait un projet kayak de cycle 3, organisé sur trois journées découverte encadrées par les animateurs sportifs du [Club de Canoë-Kayak de Quimper Cornouaille](#) situé sur la base nautique de Creac'h-Gwen. Une belle opportunité d'initiation aux différentes pratiques (kayak, canoë et paddle) très appréciée des 55 élèves qui ont été sensibilisés à la sécurité avant de s'élancer sur les flots. Pour la dernière séance, les jeunes ont eu des conditions idéales de navigation (marée montante et soleil) et remonté l'Odet jusqu'au parking du Steïr, face à la Glacière à Quimper.